

Des pistes pour la mission de notre Eglise

Au plan national, l'Eglise protestante unie réfléchit à sa mission et aux ministères dont elle a besoin, dans un contexte très changeant. Un petit groupe s'est retrouvé au temple d'Evreux le 16 novembre, pour lire les 4 orientations publiées à ce sujet par le dernier synode national. Plusieurs idées stimulantes ont été émises, concernant la vie de notre église locale. Nous les résumons ci-dessous :

- Pour **approfondir notre vie en Christ, source de la mission**, pourrait-on créer un groupe de prière, en présence ou même par visioconférence ? Développer l'accueil lors des cultes, et organiser (aux beaux jours !) des repas à l'extérieur, dans un lieu ouvert, en y associant jeux, chants pour donner envie à d'autres de se joindre ?
- Pour **nous engager dans la mission de Dieu au cœur du monde**, pourrait-on imaginer des réunions ouvertes, largement médiatisées, en dehors de nos locaux (bus biblique, local municipal...) ? Faire signe aux protestants de nationalités étrangères, qui peinent à identifier un lieu de culte sur Evreux ? Améliorer pour cela la signalisation du temple ?
- Pour **oser de nouvelles formes de vie d'Eglise : ouvertes, incluses, réceptives**, pourrions-nous faire signe plus clairement aux personnes qui présentent des handicaps (auditifs, par exemple) ? A des protestants de langue étrangère (Allemands, présents sur la base aérienne) ? Aux enfants et aux jeunes, pour faciliter leur participation au culte ?
- Pour **repenser nos ministères et leur insertion dans l'Eglise, en fonction de la mission aujourd'hui**, comment discerner et encourager les personnes qui peuvent dynamiser notre témoignage vers l'extérieur ? Internet et les visioconférences seraient-ils des moyens adaptés pour cela ?

Vous voyez que l'inventaire est large, et que le sujet est essentiel ! **N'hésitez pas à faire part au conseil presbytéral de vos réactions à ce sujet !** Nous en reparlerons.

Eric de Bonnechose